

Les hommages à Fidel Castro se poursuivent dans le cadre des Romerías de Mayo



Holguín, 5 mai, (RHC).- Des jeunes de différents pays qui font leurs études supérieures dans notre pays se servent des réseaux sociaux pour rendre hommage au leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro.

Convoqués par les organisateurs de Las Romerías de Mayo, une sorte de kermesse organisée dans la province d'Holguín, ces jeunes vont également condamner le blocus que les États-Unis imposent à Cuba depuis plus d'un demi siècle.

Ça suffit le blocus, Fidel pour toujours et Cuba est notre sont quelques unes des étiquettes qui seront employées sur Twitter.



Radio Habana Cuba